



Dachschützte vor Wärme und Nässe.

(Foto: Heinrich)

Leckeres und Geselligkeit

VdK-Zusammenkunft in Wirtheim

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Der VdK-Ortsverband Wirtheim hatte zum sommerlichen Grillnachmittag auf den Sportplatz des Turn- und Sportvereins (TSV) Wirtheim eingeladen. Bei wechselhaften Wetterbedingungen wurden große Zeltplanen als Sonnen- oder Regenzelt aufgestellt. Alle Plätze in der Grillhütte am Sportplatz des Turn- und Sportvereins Wirtheim waren besetzt, und im Schatten genossen die Gäste neben Kulinarischem insbesondere die Geselligkeit.

„Der Grillnachmittag wird immer sehr gut besucht, denn die Menschen freuen sich über jede Gelegenheit, die sie in Geselligkeit mit anderen Gleichgesinnten verbringen können“, sagte Friedbert Salmon, der Vorsitzende des Ortsverbandes.

Als Grillmeister hatte sich Karl Heinz Ziegler eine Küchenschürze umgebunden. Mit Hingabe und sichtbarer Freude briet und brutzelte er, umnebelt von leckeren Düften, Steaks sowie Bratwürstchen für die Gäste. Nebenbei wachte

er auch über die Bräunung der Pommes.

Margit Desch war für die Essenausgabe zuständig und Marianne Löffler für die Getränke. „Viele haben sich schon für unsere Herbstfahrt im September auf die Insel Fehmarn angemeldet, bei der es auch Gelegenheit zum Ausflug nach Kopenhagen geben wird“, freute sich der Vorsitzende Friedbert Salmon und wünschte den Anwesenden „Guten Appetit“.

Bei angeregten Gesprächen konnte Salmon einige Irrtümer aus dem Weg räumen und verwies auf die Kompetenz in allen Fragen des Lebens, die vom Sozialverband der VdK geboten werde: „Viele glauben, wir seien nur für Fragen der Rente ein Ansprechpartner.“ Aber dem sei nicht so. Mit bundesweit über 1,4 Millionen Mitgliedern sei der VdK der größte deutsche Sozialverband, der mit einem flächendeckenden Netz von Beratungsstellen auch bei Problemen mit Kranken-, Pflege-, Arbeitslosen- und Unfallversicherung seinen Mitgliedern kostenlos helfend zur Seite stehe.